



► WISATA EMBUNG GIWANGAN

Dana Pengembangan Taman Pintar 2 Rp19 Miliar

UMBULHARJO—Tahapan pembangunan Embung Giwangan atau Taman Pintar 2 yang berlokasi di Jalan Jalan Tegalturi, Umbulharjo memasuki sesi tender manajemen konstruksi oleh Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Pemukiman (DPUPKP) Kota Jogja.

Tahun ini ada dua pembangunan fisik yang dikerjakan yakni gedung *entrance* dan panggung terbuka dengan anggaran Dana Keistimewaan senilai Rp19 miliar.

Kepala Bidang Penataan Bangunan DPUPKP Kota Jogja Fakhrlur Nur Cahyanto mengatakan pembangunan

Embung Giwangan atau Taman Pintar 2 menjadi salah satu dari 10 proyek fisik strategis Pemkot Jogja 2023.

Pembangunan di kawasan tersebut kata dia menjadi salah satu upaya untuk pengembangan sisi selatan Jogja sekaligus penataan kawasan Cagar Budaya di wilayah setempat. “Untuk tender fisik kemungkinan dilaksanakan pada akhir Maret,” kata Fakhrlur, Minggu (12/3).

Menurut Fakhrlur pembangunan fasilitas fisik di Embung Giwangan akan menyesuaikan dengan kemampuan anggaran dan dilakukan secara bertahap. Gedung *entrance* dan panggung terbuka

nantinya akan dibangun dalam kurun waktu enam bulan dan rampung pada tahun ini. “Semuanya di sisi selatan. Di sisi selatan timur gedung *entrance* dan panggung terbuka di selatan barat,” ujarnya.

Bangunan panggung terbuka dibuat berbentuk setengah oval dengan bagian tengah merupakan letak panggung. Tempat duduk penonton dirancang dengan bangunan permanen yang dibuat bertingkat.

Sementara bentuk fisik gedung *entrance* dibuat dua tingkat dengan tiga menara pada bagian tengah dan kedua sisi bangunan utama. Fasad bangunan

dibuat putih dengan menonjolkan bentuk pilar. “Konsepnya mengusung model *indische* karena kan wilayah sana masuk kawasan penyangga cagar budaya jadi harus mengikuti corak kawasan,” jelas Fakhrlur.

Kepala UPT Pengelolaan Taman Budaya Dinas Kebudayaan Kota Jogja Retno Yuliani sebelumnya menyebutkan pembangunan embung dan fasilitas yang sudah ada saat ini baru mencapai berkisar 25%-30% dari total keseluruhan. Setelah gedung *entrance* dan panggung terbuka dibangun nantinya kawasan itu juga dilengkapi dengan gedung Grha Budaya. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005